



REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
PRESIDENCIA
MOVIMIENTO DE PAÍSES NO ALINEADOS (MNOAL)
CAPÍTULO UNESCO

INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENCIA DEL MOVIMIENTO DE PAÍSES NO ALINEADOS (MNOAL), CAPÍTULO UNESCO

A CARGO DEL EMBAJADOR Y REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPÚBLICA
BOLIVARIANA DE VENEZUELA ANTE LA UNESCO
HÉCTOR CONSTANT ROSALES

**DEBATE DE POLÍTICA GENERAL
204° SESIÓN DEL CONSEJO EJECUTIVO DE LA UNESCO**

SESIÓN PLENARIA
UNESCO-FONTENOY -SALA X

PARÍS, 10 DE ABRIL DE 2018



**PRESIDENCIA
MOVIMIENTO DE PAÍSES NO ALINEADOS
CAPÍTULO UNESCO**



**Monsieur le Président du Conseil Exécutif,
Madame la Directrice Générale,
Délégués Distingués,**

(EN FRANCES)

La République Bolivarienne du Venezuela se réjouit de prendre la parole en sa qualité de Présidence du Mouvement des pays non-alignés devant cet honorable Conseil, dont 37 pays du MNA y font partie, suite à la récente réactivation du Chapitre UNESCO ce décembre dernier. Par ailleurs, elle saisit l'occasion pour saluer le document final de la réunion ministérielle du MNA tenue à Bakou, Azerbaïdjan, la semaine dernière.

Face aux grands défis confrontés par le système international contemporain, le Mouvement des pays non-Alignés préconise le renforcement des principes du Droit International en faveur du multilatéralisme attaché au respect pour la souveraineté, l'intégrité et l'unité territoriale des États, la non-ingérence dans les affaires internes et le droit à l'autodétermination des peuples. Le MNA réitère une fois de plus sa préoccupation quant au manque de mise en œuvre des décisions concernant la Palestine occupée.

(EN INGLES)

The Member States of NAM, UNESCO chapter, reaffirm their commitment to the promotion and protection of Human Rights and fundamental freedoms, as well as cultural diversity recognizing them as sources of enrichment for the cultural life of humanity and a medium of creativity, social justice and tolerance as a way to prevent extremism and not as a justification for a new ideological confrontation between peoples.

(EN ESPAÑOL)

Los Estados miembros del MNOAL recordando el carácter intergubernamental de esta Organización, toman nota de los resultados alcanzados por el grupo de gobernanza a través de la resolución 39 C/87 y del proceso de reforma que sigue en marcha, a efectos de garantizar una mayor eficiencia, transparencia e inclusión, en aras de promover un debate más estratégico sobre los desafíos que presentan los diferentes órganos, programas y convenciones existentes de la Organización.

Asimismo, reafirmamos nuestra determinación de contribuir desde este Consejo Ejecutivo y desde cualquier espacio de la Organización con los objetivos de la UNESCO, centrados en la consecución de la paz y la solidaridad internacional.

Señor Presidente,

Finalmente, los Estados Miembros del MNOAL, transmiten sus cálidos saludos a la Directora General de la UNESCO, la Sra. Audrey Azoulay, y expresan su disposición a apoyar su misión, en línea con los esfuerzos generales para alcanzar los objetivos de la Agenda 2030. Adicionalmente, acogemos con beneplácito el nombramiento de la Embajadora de Marruecos como Presidente de la Conferencia General, así como la elección de la Embajadora de Côte d'Ivoire y el Delegado Adjunto de Filipinas para dirigir el Grupo Preparatorio. Estamos seguros que la presencia de estos países del MNOAL será de gran ayuda para el trabajo de este Consejo bajo la buena dirección del S.E. el Embajador de la República de Corea.

Shukran (Muchas gracias).